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平成２９年２月２４日

とても楽しく、明るい雰囲気の中で制作にあたることが出来ました。
校長 大谷直治

２月の全校朝会の講話です。これまで目を通した他校を含む生徒会誌の中でも、秀逸な生徒の文

を紹介しました。体育祭のパネル長としての、メンバー選出の考え方を述べたものです。

「 ＊ 」に入る言葉も、一緒に考えてみてください。（→答えは、最終ページの下）

人生は人間関係が全てだと言う人がいます。よい人間関係を築いていく時にも、将来

の大切なパートナーを決める時にも、参考になるのではないでしょうか。

先日、久しぶりに夫婦げんかをしましたが、妻から「人間が小さい」との指摘を受け

ました。まさしく、「夫でも（夫だからこそ）、妻として意見が言える人」でした。そう

言われればそうだなと、今は感謝しています。

最後に、３年生のみなさん、いよいよ入試です。落ちたらどうしようではなく、受か

ったらこうすると考えて、最後の最後まで、受験勉強を頑張ってください。シボゴウ（志

望校合格）を、自身の手で勝ち取ってください。
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平成２８年度 第２回学校評価検討委員会の報告

新穂中学校では、一年間の教育活動について目標を設定し、達成状況や達成に向けた取組

が適切であるかどうかを評価し、その結果に基づき改善を図っています。この取組を学校評

価といいます。学校評価は、日々の取組の様子を見取って結果を蓄積し、１学期・２学期末

に生徒と保護者にアンケートを取って集計・分析しています。

この学校評価を保護者の代表や学校に関わる組織の役員の方に公表・説明し、ご意見をい

ただいて、次年度の教育活動の改善を図ることが求められています。このようにして学校・

保護者・地域が連携協力して学校をつくっていこうと話し合う会議が、学校評価検討委員会

です。今年度は、アンケートの結果を少しでも早く改善に生かすために昨年より１月早めて

実施しています。第１回を８月３日（水）に、第２回を１月２３日（月）に行いました。以

下は、会議の内容です。（抜粋）

今後、学校の自己評価・学校評価を活かして、次年度の教育活動の改善を図っていきます。

学校評価検討委員会での話題（抜粋）

【知育】
・総合学習は、校長先生の負担が大きくなっている。コーディネーターとして手助
けしたい。

・家庭学習やメデイアの問題について、保護者と生徒の評価にズレがあると思った。
・生徒は２年生の評価が低いのが気になった。１年生はやる気に満ちていて、３年
生になると受験を控えて、また良くなると思われる。

・郷土愛の評価が高まっていることが地域民として嬉しかった。

【徳育】
・中学生は家では本音をあまり話さないと思っていたが、学校が楽しいという保護
者が多かったのが意外だった。家で学校のことを話す機会が多くなっているのだ
ろう。

・学校が楽しいという保護者が９５％を超えていることがすばらしい。教職員の評
価の中で、「教員同士が気軽に相談できる」という評価と関連していると思う。

【体育】
・下校時、家の人がお迎えに来るというのは驚いた。かつてはなかった。
・体力向上、学力向上の面からも本当は歩かせたい。
・登下校については、せめて２ｋｍ以内は送迎せずに歩かせるべき。
・歩いての登下校が望ましいが、暗くなってからの下校は、女子生徒が心配。
・メディアの上手な使い方、つきあい方を指導したい。
・メディアの問題は難しいが、小中連携して取り組んでほしい。
・メディアは保護者の使い方も問題がある。共に自制していく取組が必要。
・先生方は教育や学校経営のプロなんだから、保護者の評価に振り回されず自信を
もって決断してほしい。部活動の合同チームなどはできないならできないと決断
することも重要だと考えている。

・テニスのコーチに感謝している。ボランティアであれだけ熱心に練習に出てくれ
ることに頭が下がる。

２８年度学校評価検討委員の皆様 ありがとうございました

本間奈美様（後援会長） 斉藤邦夫様（同窓会長）

尾田春俊様（前民生児童委員会長） 末武正義様（地域コーディネーター）

近辻道子様（前主任児童委員） 後藤勝弥様（新穂地区公民館長）

佐山眞理子様（学校評価委員） 川上辰郎様（新穂中学校ＰＴＡ会長）



入 学 説 明 会

２月７日（火）小学校６年生を対象にした入学説明会が行われました。新穂小

学校から１４名、行谷小学校から７名、河崎小学校から２名の合計２３名の児童

が参加してくれました。

新生徒会役員による「学校紹介」を聞いた後、児童と保護者に分かれました。

児童たちは、小学校と比べると５分長い５０分間の体育の授業を体験しました。

保護者の皆さんは、４月の入学に備え「入学説明」を受けました。

開会式では緊張した様子の子どもたちでしたが、体を動かしたせいか、閉会式

には緊張が和らいで、入学に向けて希望に満ちた表情に変わっていました。４月

からの活躍が今から楽しみです。

校地内の事故防止について
天候が荒れる冬期間は、自家用車

での送迎が増えます。そこで、校地
内を安全に運転していただくために
右図のような一方通行をお願いして
います。
新穂中を訪れる際はご協力をお願

いいたします。

Ａ 子どもを降ろす場所
Ｂ 迎えの車が待つ場所

生徒の活躍

＜オール佐渡インドアテニス選手権大会＞ １月２１日（土）サンテラ佐渡スーパーアリーナ

優勝 本多愛音（２年）・末武美咲（２年）ペア

準優勝 祝志緒里（２年）・山田妃夏（１年）ペア

＜第３回実用英語検定合格者＞

４級 遠藤妃奈子（２年） 末武美咲（２年） 成瀨友梨実（２年）

５級 坂井威心（２年） 田中夕海（１年） 仲野晶子（１年）

真剣に話を聞く６年生 学校紹介



第 ２ 回 生 徒 総 会

２月１３日（月）５・６校時、ランチルームで第２回生徒総会が行われました。各学

級で総会資料を読み、質問事項を考えて総会に臨みました。例年になく活発な質疑応答

がなされました。各質問者は生徒会活動がさらに活発になる前向きな発言ができました。

後半は、次年度の新役員・新委員長・新部長への引き継ぎ式が行われました。進行が

スムーズで締まりのある生徒総会となりました。

新生徒会役員

生徒会長 末武 美咲 代議委員長 小池 孝輝

生徒会副会長 清水 晶 副代議委員長 成瀨友梨実

祝 志緒里 生活福祉委員長 仲田 大喜

応援団長 本間 隆輝 給食保健委員長 金子 海来

生徒会本部 本間 拓磨 図書委員長 畝目 湧太

本間日奈子

相田 大気 選挙管理委員長 本多 洋介

山田 妃夏

３月のおもな予定

１日（水） 三年生を送る会 12日（日） 朱鷺健康マラソン
３日（金） 同窓会入会式 13日（月） 高校合格発表
７日（火） 高校入試（学力検査） 20日（月） 春分の日
８日（水） 高校入試（学校独自検査） 24日（金） ３学期終業式
10日（金） 第70回卒業証書授与式 27日（月） 離任式
11日（土） バレー夢カップ～1２日（日）

４月のおもな予定

６日（木） 新任式、始業式、入学式、ＰＴＡ入会式
18日（火） 全国学力学習状況調査（３年）
24日（月） ～26日（水）３年修学旅行
26日（水） １年新穂地区探訪、２年新潟市企業訪問

＊先輩相手でも意見が言える人

生徒総会の様子 引き継ぎ式の様子


